

**LAPORAN PELAKSANAAN KERJA SAMA
UNIVERSITAS UNIVERSAL PRODI MANAJEMEN**

1	Judul Kerja Sama	:	Research and Academic Collaboration between FIP Universitas Negeri Malang and Penawar Special Learning Malaysia.
2	Referensi Kerja Sama (MoA/IA)	:	
3	Mitra Kerja Sama	:	Program Studi S1 Pendidikan Luar Biasa dan Prodi S2 Pendidikan Khusus Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Malang (UM)
4	Ruang Lingkup	:	Penyelenggaraan Research dan Guest Lecture di Departemen Pendidikan Luar Biasa FIP Universitas Negeri Malang
5	Hasil Pelaksanaan (Output & Outcome)	:	<p>1. Detail Kegiatan :</p> <p>a. Hari/Tanggal : Selasa, 08 Oktober 2024;</p> <p>b. Pukul : 08.00 – 12.00 WIB;</p> <p>c. Tempat : Universitas Negeri Malang;</p> <p>d. Dosen : Dr. Ruwinah Abdul Karim (Clinical Director Penawar Special Learning Centre, Malaysia.)</p> <p>e. Materi : Pogram terapi untuk anak autis yang berfokus pada pendekatan inovatif dan holistik untuk mendukung perkembangan anak dengan autisme Jumlah peserta : 100 orang</p> <p>2. Manfaat Kegiatan :</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Peserta memperoleh pemahaman yang lebih mendalam tentang program terapi untuk anak autis, terutama yang menggunakan pendekatan inovatif dan holistik. ✓ Kegiatan ini memberi kesempatan kepada peserta untuk belajar langsung dari ahli di bidangnya, yaitu Dr. Ruwinah Abdul Karim, yang berbagi pengalaman praktis dan teknik terapi yang efektif. Kehadiran Clinical Director dari Penawar Special Learning Centre, Malaysia, menciptakan peluang untuk kolaborasi lintas negara. Kegiatan ini bisa menjadi awal dari kemitraan antara institusi pendidikan di Indonesia dan Malaysia dalam pengembangan terapi dan pendidikan bagi anak dengan autisme.
6	Tautan/Link Dokumentasi Kegiatan	:	https://drive.google.com/drive/folders/1w_7pJC2ULteFiLPcSxvFZC7ibsylkecF?usp=sharing

Penanggung Jawab Kegiatan
Senin, 23 Oktober 2024

Mengetahui,

UNIVERSITAS NEGERI MALANG



Assoc. Prof. Dr. Ahmad Yusuf Sobri, S.Sos., M.Pd
Dean

PENAWAR SPECIAL LEARNING
MALAYSIA



Dr. Ruwinah Abdul Karim
Clinical Director